



Fest zu Ehren der Schutzpatronin Barbara

Traditionelle Feier beginnt am Samstag um 9.45 Uhr gegenüber der St. Nikolaus-Kirche in Bundenbach

■ **Bundenbach.** Nach zweijähriger Pause wird der Knappenchor Bundenbach zusammen mit der Ortsgemeinde Bundenbach in diesem Jahr wieder das Fest zu Ehren ihrer Schutzpatronin, der heiligen Barbara, und zum Gedenken an den Hunsrücker Schieferbergbau feiern. Der Legende zufolge soll Barbara, einzige Tochter des reichen Römers Dioskurus, von großer Schönheit gewesen sein. Doch dies verhinderte nicht, dass sie wegen ihres standfesten Glaubens an Gott vom eigenen Vater enthauptet wurde.

Die Barbrafeier beginnt am Samstag, 10. Dezember, traditionsgemäß um 9.45 Uhr an der Barbara-Kapelle gegenüber der St. Nikolaus-Kirche mit der Barbara-Hymne und einer kurzen Andacht. Anschließend erfolgt der feierliche Einzug in die Kirche. Der Knappenchor Bundenbach begleitet den Einzug mit der Barbara-Hymne von Martin Berger zum Gedenken an die verstorbenen Bergleute und Sänger des Knappenchores.

Die anschließende Messe fängt um 10 Uhr an. Sie wird von dem Sonntagschor Rheinland-Pfalz, unter der Leitung von Marco Herbert und dem Hunsrücker Knappenchor aus Bundenbach unter der Leitung von Gregor Steffen gesanglich mitgestaltet.

Die offizielle Begrüßung der zahlreichen Gäste, die aus einem großen Umkreis anreisen, findet wie immer gegen 11.30 Uhr auf



Bei der Einweihungsfeier eines Schiefermuseums in Kaup am Rhein sorgte der Bundenbacher Knappenchor erst kürzlich für den musikalischen Rahmen.

Foto: Jan-Michael Schwabbacher

dem Gelände des Besucherbergwerks Herrenberg statt, wo auch das traditionelle Bergmannsfrühstück gereicht wird. Die Einfahrt in den Stollen der Besuchergrube Herrenberg ist aus Sicherheitsgründen in diesem Jahr nicht möglich. Für den musikalischen Rahmen sorgen auch hier der Hunsrü-

cker Knappenchor sowie der Sonntagschor Rheinland-Pfalz.

Mit einem gemeinsamen Mittagessen ab etwa 12.30 Uhr in der Glückauf-Halle sowie mit Kaffee und Kuchen im Verlauf des Nachmittags wird bei einem gemütlichen Beisammensein mit einem musikalisch bunten Programm die

Feier abgerundet. Für Unterhaltung und das leibliche Wohl ist also bestens gesorgt. Der Eintritt zu den Veranstaltungen ist überall frei. Zu dieser Veranstaltung sind alle Bürger, Bergleute, Freunde und Förderer des Knappenchores sowie alle die, die sich mit dem Bergbau verbunden fühlen, eingeladen. *jms*